

みんなの広場

「身近な出来事やイラスト」「テーマトーク」募集中!

ると言っています。赤ちゃんに戻るのかな?と思います。そして、兄ちゃんの遊ぶ様子をじっと見ていて同じ遊び方をしています。

金沢市フクチャン

インスタグラムで紹介されている人気離乳食を見つけると注文しています。子どもは喜んで食べてくれるの大助かりです。次は納豆ペースト、白身魚をあげてみます。

金沢市 みなとママ♡

らせたいという気持ちと日々葛藤中です。

七尾市 さくらんぼ

駅弁でランチ

新型コロナウイルスの勢いが衰えず、計画していた旅行をキャンセルしました。予定が空いた週末、家にいながらも旅の気分を味わいたいと思いましたのが、駅弁を買ってお昼に食べようという企画。駅弁の催事で県外のものを買う機会はあっても、案外地元のものは買わない。そこで家族3人で金沢駅に行き、それぞれ好きなものを買いました。買ったお店もバラバラでした。新鮮で楽しい気分転換になったランチでした。

金沢市 空木



金沢市 kikko



医療現場の娘を助けに

先日娘の家に行き、20日ほど滞在してきました。医療現場で働いている娘の帰宅時間が午前0時になることもあります。私も大変だったからです。私は孫たちと「ふれ合う」いい機会だったかも。帰る日、5歳の孫が泣きてしまい、私ももらい泣きしたことか忘れられません。

七尾市 きいばあば

兄弟

今年、2番目の孫がこども園に入りました。心配をよそに園に着くとサッサと教室に行きます。母親は上の子の方がグズグズ言つて手がかかる

前歯は差し歯になってしましました。忙しいあまりイライラしたためにタブレットを噛みしめ過ぎたようです。気をつけましょう!

コーブの離乳食を発見

6ヶ月の息子を育てている新米ママです。離乳食が始まり、野菜をくたくたにゆでて、ブレンダーしたり、裏ごししたりなど手作りで頑張っていましたが、寝返りをマスターした息子は動き回って目が離せません。そんなときにコーブの離乳食を発見!!

4月から仕事に復帰しました。育休中ののんびり生活とは異なり、朝もバタバタ、帰ってきてからもバタバタ。子どもも保育園で疲れているのか就寝時間も早くなりました。家事をしている間に寝ていることも多いです。もつといっぱい遊んであげたいという気持ちと、家事を早く終わ



七尾市 德田 初美

母の手作りケーキ

誕生日には大きなホットケーキを何枚か重ねて、できたての温かいケーキを母が用意してくれています。35年ほど経った今もとってもおいしくて嬉しかった思い出のケーキです。今は私も息子に誕生日のケーキを焼いています。今年はシフォンケーキを何度か練習して作りました!

金沢市 パンプキンママ



機関紙
モニターによる
エッセイ
書き人 N・Y

ゆく春に

さんさんと降り注ぐ日差しを受け

て万物の命輝く5月の今、否応なく閉じ込められてふと70年も昔の懐かしい春の日を思い出した。

学校嫌いの私は、さらさらの1年生には程遠かった。泣きながら登校して、35年ほど経った今もとってもおいしくて嬉しかった思い出のケーキです。今は私も息子に誕生日のケーキを焼いています。今年はシフォンケーキを何度か練習して作りました!

母の手作りケーキ

誕生日には大きなホットケーキを

何枚か重ねて、できたての温かい

ケーキを母が用意してくれていま

す。今は私も息子に誕生日のケー

キを焼いています。今年はシフォンケ

ーを何度か練習して作りました!

金沢市 パンプキンママ

誕生日には大きなホットケー

キーを母が用意してくれていま

す。今は私も息子に誕生日のケー

キを焼いています。今年はシフォンケ

ーを何度か練習して作りました!

金沢市 パンプキンママ

誕生日には大きなホットケー

キーを母